



愛・汗・大志



aikantaishi

Vol. 30号
R8.01.06

★しめくくりの三学期が始まりました！

新年明けましておめでとうございます。2026年（令和8年）が始まりました。今年は午年（うま）です。午年は、前進と飛躍の年、活力の年と言われ、午（馬）は成功のシンボルとされています。みなさんが、今年の午年に、大きく前進、飛躍を遂げることを期待しています！！

知念中学校も、令和8年1月6日（火）しめくくりの三学期がスタートしました。各学年と生徒会を代表して4人の生徒が、二学期の振り返りと三学期の抱負を立派に述べてくれました。1年生は、中堅学年への準備を！ 2年生は、最上級生、学校のリーダーとなる意識を！ 3年生は、受験の追い込みと次のステージの準備を！ 頑張りましょう！



1年 山内 誉大さん

二学期は、地区音楽発表会やスポーツ祭など、学級で協力する行事があり、より絆を深めたり、一体感を高めることができました。三学期は、勉強に積極的に取り組み、前向きな気持ちでがんばりたい。学級では、周りを見て責任を持って行動し、みんなが過ごしやすい学級にしていけるようにしたいです。



2年 具志堅雄河さん

二学年全体として、まだ心の成長が追いつかず、周囲に迷惑をかけた場面もあった。三学期は、自分たちの行動を見直し、「もうすぐ三年生になる」という自覚をもって行動していきます。一人ひとりの意識が学校全体の成長に繋がると思います。全員で支え合い、悔いの残らない三学期にしていきましょう。



3年 親川ミカさん

卒業式まで残りわずかです。知念を離れていく仲間もいるので、悔いのない思いで胸に卒業するために、そして、後輩たちに頑張る私たちの後姿を見てもらえるよう全力で、全員で一丸となって最高の中学校生活をおくりたいと思います。先生方、私たちを最後までよろしくお願ひします。

三学期の抱負



生徒会 伊集菱花さん

1、2学期をふり返ってみるとたくさんの行事があり、みんなの助け合いがあったおかげで一人ひとり大きく成長させてくれたと思います。三年生は受験に向けて自分を信じて最後まであきらめず挑戦してください。1、2年生のみなさんは、先輩たちから学んだことを生かし、次の学年に向け準備を進める学期にしていきましょう。